



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

05.04.2018

Aux représentant-e-s des médias

Un « carnet d'aventures » accompagne les enfants au MEN

Sorti de presse aujourd'hui, le carnet d'aventures du Musée d'ethnographie de Neuchâtel a été créé pour permettre aux enfants de 6 à 13 ans de découvrir les salles d'exposition de manière ludique et interactive.

Cette brochure illustrée permet aux enfants de 6 à 12 ans de suivre leur propre parcours et, pour les plus jeunes, il offre une occasion d'échange et de complicité avec leurs parents.

Au travers d'énigmes imaginées par l'Atelier des musées - le Service de Médiation de la Ville de Neuchâtel - et mises en images par le talentueux dessinateur Nicolas Sjöstedt, petits et grands suivent les personnages de la momie Nakht-ta et de Mathilde, la fille de James Ferdinand de Pury, dans l'exposition *L'impermanence des choses*. Une carte aide les aventuriers en herbe à s'orienter dans le dédale des salles d'exposition.

Ce carnet à disposition dès aujourd'hui sans frais et sur demande à l'accueil du Musée.

Renseignements complémentaires:

Marianne de Reynier, Atelier des musées, tél. 032 717 79 17 Marianne.deReynier@ne.ch

Toute l'actualité du MEN est à suivre sur www.men.ch et sur la page [Facebook](#) du Musée.